

Le dit Groupe de Lima renforce son hostilité envers le Venezuela



Bogotá, 25 février (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres du dit Groupe de Lima se réunissent aujourd'hui à Bogota, la capitale de la Colombie pour renforcer les pressions sur le gouvernement du président constitutionnel du Venezuela, Nicolás Maduro.

Le vice-président des États-Unis, Mike Pence, le président de la Colombie, Iván Duque et Juan Guaidó, autoproclamé président par intérim du Venezuela prendront part à la rencontre.

Au sujet de cette réunion, vendredi dernier, le ministère des Affaires étrangères de Cuba a dénoncé, dans une déclaration officielle, l'imposition, par les États-Unis du contenu de la déclaration qu'émettra aujourd'hui le Groupe de Lima, déclaration qui manipule la situation au Venezuela.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a lancé une mise en garde contre l'ingérence de Washington dans l'élaboration de la déclaration du Groupe de Lima qui prétend que le gouvernement du Venezuela met en danger l'intégrité de son peuple ; qui appelle à reconstruire l'état et qui élimine la mention d'une transition pacifique sans recours à la force.



Radio Habana Cuba